
【はじめに】
　７月に入会しました新会員の北本です。

　本日は、このような機会をいただきありがとうござい

ます。自己紹介をメインに、時間があるようであれば、

最近のＮＴＴグループの取組みを説明させていただけれ

ばと存じます。

【自己紹介～学生時代まで】
　昭和 37（1962）年 11 月 30 日生まれ。この年は「太

平洋ひとりぼっち」堀江謙一青年が、小型ヨット「マー

メイド号」で太平洋単独横断航海に成功した年だそうで

す。私の世代の社会の動きについては、数年前に映画に

もなった浦沢直樹さんの「20 世紀少年」（冒険漫画です）

で懐かしく振り返ることができます。

　血液型はＡ型、星座は射手座。性格診断等を信じるか

否かは、個人の自由ではありますが、ネットで検索すれ

ばこの類の情報は数多くヒットします。

　出身地は兵庫県明石市です。今年は大河ドラマ「軍師官

兵衛」により、播磨の地名を多く耳にすることになりました。

　昭和 56 年４月、縁あって慶応義塾大学商学部へ入学

のため上京しました。

　舞踏研究会でサークル活動を行っておりました。わか

りやすくいうと社交ダンスです。残念ながら３年生の途

中でゼミナール活動との両立が困難になり、サークル活

動休止のまま卒業することになってしまいました。妻と

はこのサークル活動を通して知り合いました。

　学生時代にＴＶ出演しました。プロポーズ大作戦とい

う番組のフィーリングカップル５対５というコーナーに

友人達と出場しました。番組を制作していくための段取

り・打合せを通して、多くの勉強をしました。

【自己紹介～社会人となって】
　昭和 60 年４月、日本電信電話株式会社に入社しまし

た。採用通知は日本電信電話公社からもらったＮＴＴの

第１期入社です。平成元年にサークル活動で知り合った

妻と結婚し、再編成（平成 11 年７月）の準備で忙しい

平成 10 年に、一人娘が誕生し、今では高校１年生です。

　神奈川での勤務を希望したところ、平成 23 年７月に

神奈川・西湘支店（平塚・小田原を統括）に赴任の後、

本年７月に平塚クラブに入会させていただきました。

【最近のＮＴＴの動き】
　「光コラボレーションモデル」の提案を行っておりま

す。フレッツ光サービスを卸で提供していこうとするも

のです。詳細についてはＮＴＴ東日本本社が個別にご説

明させていただくことにしておりますが、窓口の紹介は

できますのでお問い合わせください。

　本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございま

した。

　ロータリーは「クラブが基本」との認識で、精一杯活

動したいと思っております。ご指導のほどよろしくお願

いします。　　　　　　　　　　　　　　　　以　上　
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＜出席報告＞

本日の卓話者ご紹介

 入会記念卓話

本　日10月23日 会員数  60名 対象者  56名 出席者  44(41)名 出席率  74.58％
前々回10月  9日 会員数  60名 対象者  56名 出席者  45(42)名 出席率  76.27％ MUP  7名 計  52名 修正率  88.14％



＜幹事報告＞
◎渡辺治夫ガバナーより地区大会への参加協力へのお礼
と、無事終了のご報告を兼ねてお礼状が届きました。

（回覧します）
◎「新会員の集い・大同窓会」のお知らせ
　日　　時：11/23（日・祝日）　18:00 ～ 20:00
　会　　場：藤沢商工会議所　ミナパーク
　目　　的：ロータリーの「楽しさ」と「親睦」を深め

よう
　会　　費：5,000 円
　対象会員：2013 年 6 月 30 日以前に入会され、ロー

タリー歴が 3 年未満の方
　募集締切：11/7（金）
　＊当クラブ対象会員は 11 名いらっしゃいます。
　　10/15 メールにてお知らせお送り致しました。
　　また、当日欠席されても名簿にご登録希望のかたは、
　　ご記入いただきご返信ください。
◎平塚市産業振興部　産業振興課より
『第 47 回平塚市児童生徒創意くふう展』　審査（全体
は回覧）
平塚ロータリークラブ賞　小学生の部「ズボンとばな
いんです」　富士見小学校 3 年生の作品です。（クラ
ブの協賛金は賞品に当てられます。）
◎ 13-14 年度　例会 100%出席者の再度ご確認です。
　＊ＭＵＰは済ませていたはず、などご自身で確認して

いたのと違う場合は事務局までお手数ですがご一報
ください。（各テーブル回覧）

＜メークアップ＞　　　　　　７名　　　
　　　　　馬上　晋・豊川忠紀・清水雅広・柳川正人・
　　　　　福澤正人・常盤卓嗣・高橋建二　会員　　

＜本日のスマイル＞　　　　２８名

＜ビジター＞　　　　　　　　３名
　　　　　関口直美様・田中トシエ様・牧石健志様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（平塚湘南ＲＣ）
　　　　　＊地区大会の帰りのバスには、平塚湘南ＲＣ

の皆様も乗車され楽しいひと時でした。本
日はお礼にとご出席くださったそうです。

＜卓話・行事予定＞
１１月　６日（木）　職業奉仕月間　
　　　　　　　　　　地区職業奉仕委員会
　　　　　　　　　　　小飯塚立雄会員
　　　１３日（木）→１１日（火）　
　　　　　　　　　　『よい音楽に親しむ会』例会後移動
　　　　　　　　　　　大原小学校体育館にて
　　　　　　　　　　　13:35 開会～ 15:00 終了
　　　２０日（木）　臨時休会
　　　２７日（木）　Ｒ財団月間　地区財団補助金推進
　　　　　　　　　　副委員長　長谷川　洋平様（大和ＲＣ）

＜市内例会変更＞　　　　　現在ございません。
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＜ビ　ジ　タ　ー＞

クラブ会報委員会　　◎日坂泰之　　○中村　豊　　杉山幹生　　西村裕子　　鈴木條一　　粟野　裕

２０１５－１６年度会長にラビンドラン氏
　コロンボ・ロータリークラブ（スリランカ）の会員、K.R. 
" ラビ " ラビンドラン氏が、指名委員会により 2015-16
年度国際ロータリー会長に選出されました。
　会員増強がロータリーにおける最優先課題であると考
えるラビンドラン氏は、「会員増強を図る上で、今後も
若い世代を重視するとともに、経験豊富な退職者にも入
会してもらわなくてはなりません。一つの方法で、世界
中の会員問題に対処することはできないという認識に立
ち、地域別の会員増強計画を立てたのは適切であると思
います」と述べています。
　ラビンドラン氏はさらに、「アルバート・アインシュ
タインが『同じことを繰り返しながら、違う結果を望む
ことを、狂気という』と言ったように、ロータリーの従
来の方法は、良い結果を生みませんでした。今回の地域
別会員増強計画で、世界が 22 の地域に分けられ、それ
ぞれの地域にあった計画が実行されていることをうれし
く思っています」と述べました。
　「ロータリーが与えてきたインパクトを人々に理解し
てもらえるよう、ロータリアンが、特にソーシャルメディ
アを通じて、一貫性のあるかたちで、ロータリー・ストー
リーを伝えていかなければなりません」と、ラビンドラ
ン氏。「私たちのアイデンティティは、シンプルで、ロー
タリーの中核となる価値観に基づいたものであり、しか
も、ロータリアン以外にも分かりやすいものでなければ
ならないと思います」
　商学の学位を持つラビンドラン氏は、ティーバッグの
製造で世界をリードする上場企業、Printcare PLC の創
始者・CEO（最高経営責任者）であり、そのほかいくつ
かの企業や慈善信託基金の理事会メンバーを務めている
ほか、スリランカ最大の麻薬防止団体である Sri Lanka 
Anti Narcotics Association の創立会長です。
　スリランカのポリオ・プラス委員長でもあるラビンド
ラン氏はさらに、同国政府関係者、ユニセフ、ロータリー
のメンバーから成るタスクフォースの委員長としてユニ
セフと協力し、同国北部を領域とする武装組織から、全
国予防接種デー（NDA）中の一時停戦の約束を取り付け
た実績があります。
　1974 年にロータリーに入会したラビンドラン氏は、
これまで、国際ロータリーの理事および財務長、ロータ
リー財団管理委員を務めたほか、国際協議会のディス
カッションリーダー、地区ガバナー、規定審議会代表議
員、ゾーン研究会委員長を歴任しました。また、スリラ
ンカで津波によって破壊された 25 校を再建する、ロー
タリー地区およびクラブのプロジェクトの委員長とし
て、15,000 人の生徒たちの支援に貢献しました。ロー
タリー財団功労表彰状、財団特別功労賞、ポリオのない
世界を目指す奉仕賞の受賞者でもあります。
　バナシー夫人との間には、2 人のお子さんがいらっ
しゃり、ご夫妻は共に、財団のメジャードナー（レベル
4）です。


